La influencia ontológica de San Anselmo en la cogitatio Cartesiana

Este trabajo tiene por objeto dilucidar la influencia de San Anselmo en el pensamiento de Descartes. Todo esto a partir del argumento ontológico de Anselmo relacionado con el fundamento cartesiano, comprendido en su: cogito ergo sum, es decir explayar la influencia e importancia de la filosofía medieval para establecer el fundamento del racionalismo y la apertura para la filosofía moderna. Además, establecer la importancia hasta la actualidad para la comprensión y base para el desarrollo de los distintos argumentos ontológicos contemporáneos, como por ejemplo el argumento ontológico contemporáneo sostenido con lógica modal. Por lo tanto, la importancia de comprender y fundamentar dicha relación es algo imperativo para la comprensión y la importancia del legado de la filosofía medieval y la filosofía en general.